

Regional/ Creado el: 2020-11-12 12:40

## Se abre convocatoria para apoyar investigación de la biodiversidad en Huila

Durante el programa 18 estudiantes universitarios de pregrado y maestría podrán contribuir al conocimiento de la biodiversidad en la Ecoreserva La Tribuna en Neiva.



La ecoreserva La Tribuna es un área de protección ambiental de 128 hectáreas dedicadas a la conservación de bosque seco tropical en el Campo San Francisco de **Ecopetrol**.

Escrito por: Redacción Diario del Huila | noviembre 12 de 2020

Una oportunidad para estudiantes que quieran investigar y generar conocimiento sobre biodiversidad en el Huila, brinda el Programa de Apoyo a la Investigación que se realiza en Ecoreserva La Tribuna en Neiva, Huila, por parte del Convenio Fibras, una alianza entre **Ecopetrol** S.A. y el Instituto Humboldt.



El programa otorgará apoyo científico, financiero y logístico por un periodo de 1 año a 18 meses.

El programa otorgará apoyo científico, financiero y logístico por un periodo de 1 año a 18 meses a estudiantes colombianos que se encuentren inscritos en programas de pregrado o maestría, en áreas de ciencias biológicas, forestales, agrónomas o afines. También serán financiados gastos asociados a salidas de campo, materiales para recolección de muestras y secuenciación genética, a fin de que puedan desarrollar sus trabajos de grado en una de las líneas temáticas propuestas.

El trabajo investigativo se desarrollará con la participación de las comunidades locales por medio de la implementación de un proyecto piloto de biomonitores al interior de la Ecoreserva La Tribuna, un área de protección ambiental de **Ecopetrol** en el departamento del Huila.

El biomonitoreo permite ampliar el conocimiento de la biodiversidad mediante la toma de registros biológicos a través del tiempo lo cual contribuye a detectar cambios en la diversidad, generando alertas tempranas de posibles alteraciones en los organismos o comunidades que habitan los ecosistemas. Además, es una herramienta con potencial para el desarrollo de estrategias para la restauración.



El trabajo investigativo se desarrollará con la participación de las comunidades locales

La convocatoria estará abierta hasta el 04 de diciembre del año en curso. El programa se realizará en dos cohortes, para lo cual se abrirán dos convocatorias: la primera contará con la participación de 11 estudiantes (convocatoria 2020) y la segunda con 7 estudiantes (convocatoria 2021).

La inscripción se puede realizar en la página web del Instituto Humboldt. <http://humboldt.org.co/fibras/programa-apoyo-investigacion-biodiversidad.html>

Fibras es un convenio firmado entre el Instituto Humboldt y **Ecopetrol** para la planificación y gestión, bajo criterios de desarrollo sostenible, de la biodiversidad y sus contribuciones al bienestar en territorios de Huila, Orinoquia y el Magdalena Medio, a partir de información de base científica.



La convocatoria estará abierta hasta el 04 de diciembre del año en curso.

### ¿Qué es la Tribuna?

La ecoreserva La Tribuna es un área de protección ambiental de 128 hectáreas dedicadas a la conservación de bosque seco tropical en el Campo San Francisco de **Ecopetrol** en el Huila.

La Tribuna, cuenta con al menos 700 especies entre fauna y flora y es el escenario de importantes fuentes de agua, como la quebrada El Neme y la laguna Verde, que conviven de manera armónica con la industria petrolera.

El lugar es un relicto de bosque seco tropical y de la biodiversidad propia de este ecosistema estratégico, que es un aporte fundamental para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.



La Tribuna, cuenta con al menos 700 especies entre fauna y flora y es el escenario de importantes fuentes de agua, como la quebrada El Neme y la laguna Verde.

### Noticias Relacionadas

#### Hoy gran feria de vivienda en Neiva



Al evento, están convocados alcaldes y directores de planeación de los diferentes municipios del Huila. Quienes demuestren ingresos de

#### Declaran alerta amarilla por festividades de San Pedro



A partir de mañana y hasta el próximo 4 de julio todas las instituciones de salud públicas y privadas del departamento pondrán

#### Decomisan 152 unidades de licor de contrabando



El alcohol incautado no poseía el certificado de pago de estampilla. Los operativos fueron llevados a cabo en el Terminal de Transporte de

### Lo más leído

- Allanan Oficina de Neiva por presuntas irregularidades en trámites de vehículos inmovilizados
- El covid-19 le arrebató a Neiva otro gran comerciante y amigo
- Dos bebés fallecen por covid-19 en el Huila
- COVID-19: las claves para entrenar el olfato recuperarlo post enfermedad
- Gigantesco cocodrilo emergió de las aguas por paso de huracán ETA
- Murió pareja que recreaba escena del Titanic en un río de la India
- Violenta respuesta de Montealegre a Vicky Davila y el fiscal Barbosa
- Incinerados mueren nueve jóvenes dentro de una estación de Policía

### Últimos blogs

- Pandemia por Covid 19 y Atención en salud para la Población Mayor
- Recomendaciones Nacionales para Flexibilización del Aislamiento Obligatorio en Personas Mayores

Ver todos blogs

### Tweets por @diariodelhuila

**DH** Diario del Huila @diariodelhuila

Contaminación excesiva de plomo en Lago de #Tota. Habitantes de 7 municipios del departamento son suministrados con agua del Lago de Tota. Más información. [diariodelhuila.com/contaminacion...](http://diariodelhuila.com/contaminacion...)

**Contaminación excesiva de p...**  
Habitantes de 7 municipios del ...  
[diariodelhuila.com](http://diariodelhuila.com)

**DH** Diario del Huila @diariodelhuila

Gobierno no bajará #IVA en copa #menstrual. Sostiene que es sesgado pensar que comprar la copa una vez cada 10 años es más barato que toallas y tampones. Más información. [diariodelhuila.com/gobierno-no-ba...](http://diariodelhuila.com/gobierno-no-ba...)

**Gobierno no bajará IVA en co...**  
Sostiene que es sesgado pensa...